

Mijal Hines (derecha) es la capitana y seleccionada mayor. /Foto: Fecovol

DE AQUÍ SALE EL FUTURO

El recambio generacional de la Selección mayor recae en este grupo

Juan Diego Villareal. La Selección Nacional Sub 23 femenina se mostró muy superior a sus adversarias en el Campeonato Centroamericano, donde anoche se coronó campeona del área, con una idea clara de juego y venciendo a sus rivales con total propiedad.

El técnico argentino, Horacio Bastit, sentenció que lo importante es el crecimiento del grupo de cara al recambio generacional en los próximos años en la representación mayor de nuestro país.

"Independientemente del torneo jugando, lo importante es
que somos el mejor equipo como
conjunto y eso me deja más que
satisfecho. Tenemos tres jugadoras de la Selección mayor que tienen experiencia y aquí debemos
ver al futuro porque se viene la
renovación de la Selección mayor", comentó el estratega.

"Se acerca ese recambio generacional en la Tricolor como es normal en todo en la vida y si en esta ocasión fueron tres jugadoras, esperamos que para el próximo torneo sean cinco las convocadas y así que ellas tengan más roce en eventos internacionales".

El argentino aseguró que lo ideal es ganar el duelo que les resta hoy ante El Salvador para terminar invictos el torneo.

Por su parte, la capitana del combinado patrio, Mijal Hines, se mostró satisfecha por el título y el desempeño del equipo

desempeño del equipo.

"La clave de los triunfos fue seguir las órdenes del entrenador. Tácticamente nos vimos bien, quizás solo ante Belice tuvimos exceso de confianza, pero al final ganamos 3-0", indicó Hines.

"Hemos jugado muy ordenadas y la experiencia de algunas de nosotras que entrenamos y jugamos en la mayor nos ayudó en muchos aspectos y nos da confianza para llegar a un nivel más alto".